

Radebeul, 01.07.2019

SV Motor Sörnewitz weiht Vereinsheim ein

Das nach einem Brand neu aufgebaute Gebäude ist fertig. Der Verein hofft, dass die moderne Kegelanlage weitere Mitstreiter anzieht.



Im neuen Vereinsheim des SV Motor Sörnewitz haben Vereinschef Olaf Herzog (li.) und Kegeltechniker Peter Barth Kegelvorführungen organisiert.

© Arvid Müller

Von Ulrike Keller

Coswig. Mit einem großen Fest hat der SV Motor Sörnewitz am Sonnabend die Wiedereröffnung seines Vereinsheims gefeiert. Es lockte nach Schätzungen von Vereinschef Olaf Herzog rund 400 Besucher an. Als Attraktion trat der Coswiger Tanzclub Arriba auf. Die Gäste konnten sich sportlich betätigen. Großer Andrang herrschte an der mobilen Kegelbahn vor dem wieder errichteten Vereinsheim. An ihr bot der SV Vorführungen an. Die Anlage war erst am Donnerstag zuvor vom Hersteller fertig eingebaut worden. Schon tags darauf besichtigten Landtagspräsident Matthias Röbler (CDU), Coswigs OB Frank Neupold (parteilos) und Vertreter von Stadtverwaltung und Stadtrat das neue Vereinsheim. Die Stadt ist Eigentümer des Gebäudes und Platzes in Sörnewitz. Matthias Röbler hatte sich dafür eingesetzt, dass die Fördermittel kommen.

Der SV Motor Sörnewitz hofft nun, dass er mit der neuesten Kegelbahn mit modernem Standard im Landkreis neue Mitstreiter gewinnen kann. Über Zuwachs freuen sich auch die anderen Bereiche wie Fußball, Basketball, Herzsport, Gymnastik, Tischtennis und Badminton.

www.motor-soernewitz.de

Bilder vom 29.06.2019

